



## Message du Nouvel An 2024

Je m'appelle Embert Charles et, en tant que président de l'Association mondiale pour la communication chrétienne (WACC), j'ai le privilège de partager avec tous nos membres et partenaires nos vœux les plus chaleureux pour la nouvelle année.

Un grand merci à nos membres de toutes les régions du monde, en particulier à ceux qui ont continué à diriger nos programmes. Je vous invite à continuer à relever les défis de la communication qui sont devenus si criants en 2023. Que nos croyances renouvellent nos forces pour 2024.

Dans de nombreux endroits du monde, notamment en Haïti, en Ukraine et à Gaza, nous avons assisté à une augmentation exponentielle de la désinformation, à des restrictions de la liberté des médias et à des attaques contre des journalistes, dont beaucoup ont malheureusement perdu la vie.

La coexistence pacifique semble appartenir au passé, alors que les crises économiques, la crise climatique, les migrations mondiales, les conflits civils et armés se sont intensifiés. Les citoyens ont perdu confiance dans les médias et la promesse d'un nouveau monde démocratique offerte par les technologies numériques ne s'est pas encore concrétisée.

Dans ce contexte, la WACC, ses membres et ses partenaires cherchent à rétablir la confiance dans les médias d'information et de communication ainsi que dans la gouvernance démocratique. Nous aimerions contribuer à restaurer le sens de l'humanité et de la responsabilité dans les affaires mondiales et locales. Et nous aimerions promouvoir une

## **Message du Nouvel An 2024 de la WACC**

communication plus équilibrée dans un effort commun pour parvenir à une meilleure compréhension et à un plus grand respect mutuel, dans des situations locales et mondiales de plus en plus difficiles.

Ensemble, nous pouvons contribuer à relever ces défis grâce à notre travail dans les domaines de la justice communicative, de la justice numérique et de la justice entre les sexes. Le slogan de la WACC est "Permettre aux gens d'être vus et entendus", car nous sommes convaincus que lorsque les gens et les communautés peuvent exprimer leurs besoins et leurs préoccupations dans leur propre langue, ainsi que leurs espoirs d'un avenir meilleur, le monde devient meilleur.

Mais ce voyage vers un monde meilleur semble long. J'invite les membres à poursuivre le voyage et les personnes engagées dans la justice en matière de communication à nous rejoindre et à soutenir la WACC dans ses nombreux efforts et programmes. Visitez les plateformes en ligne de la WACC.

Nous nous efforçons de rendre l'année 2024 plus pacifique, en misant davantage sur une communication fiable et impartiale et sur des actions communes en faveur d'une coexistence pacifique dans nos nombreux mondes.

Merci beaucoup.

Embert Charles

Président de la WACC